

4月のできごと

学校生活を楽しく送つて欲しい想いをこめて
安平町民生委員協議会では4月1日追分小学校と、4日早来小学校にそれぞれ受持地域の代表民生委員児童委員が訪れ、新一年生全児童分のクレヨンを校長先生へ渡しました。

た。



民生委員協議会のほかにも文房具や交通安全用具、防犯用具、お守りなど楽しく安全に学校生活を送つてもらいたい気持ちがこめられた贈り物が毎年町内の各団体などから届けられ、町内全小学校の新生入生へ入学式に手渡されました。

せいこドームで音楽はいかが
スケートやトレーニング、水泳など、色々な利用用途があるせいこドームで4月10日、ロビーを会場に60名以上の聴衆を集めてコンサートが開催されました。



懐かしのベンチャーズナンバーや歌謡ポップスなど、聴くだけでなく一緒に歌い踊れる往年の楽曲に、会場の皆さんからはとても楽しそうな雰囲気が伝わってきました。

同日は、北海道知事選挙の投票日でしたが、選挙戦以上に熱い会場となりました。

春のクリーン作戦

4月16日追分地区でクリーン作戦が実施され、町内会ごとの活動のほか、駅前周辺を中学生や高校生が受持ち街全体をきれいにする活動が行われました。

途中から雨が降り始めたものの、作業は最後まで行われ雪解けの路肩や川辺には春を迎える準備が整いました。

17日には早来地区で季節外れの雪の中実施されましたが、清掃を実施した地域と延期となつた地域に分かれ、それぞれ対応に苦労しながら行われました。



ノーザンホースパークマラソン開催イベント

「谷川真理のマラソン教室」

5月15日に開催されるノーザンホースパークマラソン招

へい選手の谷川真理さんを招いてのマラソン教室が4月23日に行われました。

日に行われました。

安平町から22名のほか、苦小牧や千歳からの児童や生徒が参加し、走り方の基本などを丁寧に説明を受けた後、普段は競走馬のトレーニング場となる場内でランニングするなど、変わった体験ができた教室でした。

大会当日は、富岡地区もコースの一部となっていますので、観客としても楽しめるイベントとなっています。



ぬくもりセンターで軽い運動ができるようになりました

ぬくもりセンターには町民の方が自由に利用できるスペースがあります。インターネット利用ができるパソコン体験コーナーや親子同士の交流の場としての子育て支援センター、放課後児童対策としての児童館など多目的な施設としてご利用いただいているが、新たにトレーニングマシンを設置し軽い運動ができるスペースを設けましたので、ぜひご利用ください。

設置機器 ランニングマシーン、エアロバイク、シットアップベンチ
※ランニングマシーンには運動靴が必要です。

